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Конституционная реформа в России: 
актуальность, реализация, перспективы. 
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Аргументируется позиция, что, хотя Конституция РФ 1993 г. закрепила прекрасные характеристики госу-
дарства (демократическое, социальное и т.д.), соответствие реалий указанным характеристикам сомнитель-
но. Конституция не закрепила достаточных гарантий продекларированных ею характеристик государства и 
предоставила гарантии не столько гражданам, сколько власти. С одной стороны, это актуализирует необхо-
димость конституционной реформы, но с другой стороны, важно ответить на вопрос, верное ли направление 
конституционной реформы выбрано. Этот вопрос будет рассмотрен в следующей статье.
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The position is argued that although the 1993 Constitution of the Russian Federation enshrined the excel-
lent characteristics of the state (democratic, social, etc.), the conformity of the realities to these characteristics 
is doubtful. The Constitution did not secure sufficient guarantees for the characteristics of the state declared by it 
and provided guarantees not so much to citizens as to authorities. On the one hand, this actualizes the need for 
constitutional reform, but, on the other hand, it is important to answer the question whether the right direction of 
constitutional reform is chosen.
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